

aparición en las escaleras del campo de fútbol de varios cotillas de mente estrecha armados de objetivas opiniones ("cuando hacéis esto, por algo será", "algo os llevaréis", etc).

El desconcierto

Todo ello hizo que cundiera entre nosotros cierto desconcierto, que si bien existió, en modo alguno evitó que la noche fuera inolvidable. Lástima que dos individuos "bien puestos" hicieran peligrar los micros tontamente subiéndose al escenario; con lo cual se incrementó "el mosqueo" que ya tenía el vocalista de Tarot, debido a que los rockeros banyoleros, poco acostumbrados a este tipo de conciertos, no cesaban de pedirles "temas conocidos". Total que, cuando estaba arreglado por parte del equipo la continuación del concierto cuanto quisiéramos y veíamos cierta posibilidad de ver actuar al batería de Pekeniques, Rafa se negó a tocar más allá de lo establecido inicialmente. Censuramos, desde aquí, cariñosamente la actitud del vocalista de Tarot y les damos las gracias a todos por habernos regalado con su música sin cobrar ni la gasolina.

Agradecimientos

Como nos enrolla ser agradecidos, damos las gracias a Manuel Esteban, al Club y a la Peña por la ayuda prestada. También a la gente que estuvo desmontando el escenario y a quienes se nos haya olvidado dárselas. (Gracias a todos los asistentes). Agradecemos especialmente la presencia solidaria de varias personas a las que sabemos que el rock les dice poca cosa.

Y para terminar

Deciros que el desastre económico en cifras reales será tratado en la presentación de cuentas que haremos en el próximo número. Ah!, entre las cosas inolvidables del concierto, la más importante, fue el descubrir la colaboración espontánea de muchas personas, ajenas hasta entonces a la revista, que se volcaron totalmente. Sin necesidad de citar vuestros nombres, a vosotros/as va dedicado este primer número ■

CONCHA, te amo J.R.

LAS CUENTAS DE LAS FIESTAS

FUENTE: COMISION DE FESTEJOS

La Comisión de Fiestas presentó el pasado 10 de Octubre la relación de gastos e ingresos correspondientes a las fiestas de este año. Estos son los resultados por bloques y desglosados. Una copia del desglose de todo ello se encuentra en el tablón de anuncios del Ayuntamiento (se pueden pedir justificantes).

El desglose por capítulos de gastos es el siguiente: 1) Compra 10 toros (1.230.000), propina a los vaqueros (5.000), portes de toros (24.000), arena y portes (15.964), empleados (33.750), toreros (300.000), banderillas (6.400), director de encierros (5.000), permisos etc. (629.733), enfermería (5.673), montaje y des. plaza (76.450), carpintero (4.685), cerrajero (27.930), candados etc. (5.413), entradas para los tablados (12.387), ambulancia (36.000). 2) Banda y flores reina (6.500), banda música (170.000), comida banda y majorettes (18.485), sociedad autores (6.325). 3) Fuegos artificiales (77.964). 4)

INGRESOS

1. Tablados y burladeros	1.364.000
2. Venta carne de toros	125.500
3. Puestos venta ambulante	400
4. Baile elección reina	9.000
TOTAL	1.798.900

GASTOS

1. Capítulo toros	2.418.385...	85%
2. Música, Majorettes, reina	201.310....	7%
3. Fuegos artificiales	77.964....	2,7%
4. Publicidad	42.000....	1,4%
5. Exhib. Aerodelismo	31.200....	1,1%
6. Varios	26.302	
7. Invitación día 8	21.825	
8. Actos religiosos	10.000	
9. Premios	9.378	
TOTAL	2.845.535	
DEFICIT	1.046.635	

Publicidad e imprenta (42.000). 5) Exhibición aerodelismo (31.200). 6) Atrasos Seguridad Social 1.983 (3.392), kilometraje pregonero (5.000), kilometraje comisión (9.750), focos (6.160), manolas en blanco (2.000). 7) Invitación día de la Virgen (21.825). 8) Actos religiosos (10.000). 9) Medallas (6.040), jamón (3.338). ■

la mosca del olivo

La mosca del olivo constituye una de las plagas más importantes del cultivo en nuestro país. Este insecto pasa durante su vida por cuatro estados: Adulto, huevo, larva y pupa. Con este ciclo, en nuestro país se presentan de dos a tres generaciones anuales.

Los daños que causa la mosca del olivo son: a) las aceitunas atacadas pesan un 20% menos que las sanas. b) en las variedades de mesa, la presencia de la picadura despreja comercialmente el producto. c) provoca una caída prematura, encareciéndose la recogida o perdiéndose la cosecha. d) los aceites obtenidos de los frutos atacados presentan una elevada acidez que les despreja comercialmente.

Para seguir la evolución de las generaciones o tener una indicación de la abundancia de insectos, se capturan los adultos con trampas (por ejemplo una botella colgada del árbol con una solución de fosfato amónico). También es necesario seguir la evolución de la picadura en el fruto. El tratamiento se realiza por pulverización.

Sobre esta plaga existe un impreso explicativo en la Biblioteca de Bayuela. Se puede pedir información al Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica y a los Servicios de Protección de los Vegetales de la Comunidad Autónoma. ■

ALFREDO MARTIN



Para torear una copa mirando al tendido de los sueños o para rematar una buena faena de amistad ¡¡Qué lugar!!